



五中だより

貝塚市立第五中学校

校訓《勤勉・自律・敬愛》

令和2年12月15日 第9号

校長室から ～ポジティブに冬休みを～

12月に入ってから、期末テスト、まちかど学級園、清掃ボランティア、そして先週のマラソン大会、と行事も続きました。テスト以外はすべて外での活動なので、感染予防対策をしながらの実施となりました。まちかど学級園では地域の方にも久しぶりに学校に来ていただき、一緒に花を植え、マラソン大会ではコース沿いで保護者の方々の応援を受けて走ることができました。例年なら当たり前のことなのですが、今年はそれができたことがとてもうれしく思いました。

さて、わずかな夏休みの後、8月17日から長く続いた2学期でした。いろいろと制限があった中、生徒の皆さんは、行事の時には素晴らしい団結力と集中力を発揮し、例年にはない7時間授業の日々にも頑張っておられました。

冬休みは例年通りの日程です。先のわからない中で頑張ってきたそれぞれの今年をふりかえり、少しはゆっくりしてエネルギーを充電してほしいと思います。とはいえ、3年生は進路選択を控え、それどころではないかもしれません。それでもぜひ、十分な睡眠はとり、マラソンで培った体力を維持しながら、いいリズムでの元気な3学期につながる生活をしてください。自分なりの時間割をつくって楽しむ、家の大掃除も自分のいい運動にしてみるなど、すべきことと前向きに向き合って、今年の生徒会スローガンにもある「POSITIVE 五中生」として冬休みをすごしてほしいです。我が家も、毎年お正月に帰省してくるきょうだいが今年は帰らないと連絡が来て、いつもと違う新年になりそうです。それならそれで、また違う時間の過ごし方をしようかと考えています。みんなのマラソン練習に影響を受けて最近始めた休日のジョギングも、もう少し続けてみようと思います。



話は変わりますが、昨日、五中の制服にこの3学期から女子のストラックスを追加したことをお知らせしています。詳しくはそのお知らせプリントでご確認ください。また玄関にストラックスの見本を展示していますので、懇談会の折に直接ご覧ください。

～ 生徒指導から ～

いよいよ本格的な冬が到来しますね。依然コロナの脅威を感じる毎日です。マスクをして日常を過ごすことがもはや当たり前になりましたね。レッドステージに移行してしまい、状況は厳しいですが、このような自分の力ではコントロールできない事に神経を使うのはとてもしんどいですよね。それよりこの状況下でも自分のやるべきことを進めていく方が大事ですね。

今年も残すところあとわずかになってきました。来年はどういう自分になりたいですか？ になりたい自分を思い描いて、そこに向かって行く気持ちで、ダメだからがんばろうではなく、こうなりたいという内側から湧いてくる想いを大切にしてほしいです。これまでの成績、実績などは関係なく、「私がこうなりたいということ」を素直に表現できる「勇気」を是非もってもらいたいです。先生は、それを「みんなが認め合い背中を押せるような『空気』」を作っていきたいなと思っています。



～ 生徒会から ～

12月5日(土)に生徒会交流会がありました。今年はコロナの影響でリモートでの実施となりました。各学校の取り組みを映像で見て意見交流をしました。五中で行っていない取り組みもたくさんあり、すごく新鮮で良い刺激となりました。また、五中と同じような取り組みや生徒会で現在計画している取り組みなどの紹介もありましたが、それぞれの学校の特色に合わせた内容になっていました。

現在各種委員会でも色んな取り組みを行っています。取り組み内容を広報委員の放送やHR議員から各クラスへの伝達があり、委員会への協力体制がよく見えます。各委員会の掲示物も細かくなってきて、それを見る人も増えてきました。その委員会への協力が安全に気持ちよく学校で過ごせる環境づくりとなっています。



～お知らせ～ 文化発表会写真展示について

12/18～23の懇談会時に職員室前で文化発表会の写真を展示します。購入を希望する方は封筒をお渡ししますので、写真の番号を書いていただき、写真代をいれて後日学校に提出してください。